

Mittwoch, 10. August 2022, Hessische Allgemeine (Kassel-Mitte) / Sport

# Kassel-Achter holt wichtige Punkte in Minden

**Kassel** – Der Kassel-Achter des Rudervereins Cassel 2010, des Hochschulsports der Uni Kassel und der RG Kassel 1927 siegte auf dem Teglersee in Berlin gegen das Team von Rheinland Süd aus Siegburg. Durch den Erfolg erreichte die Crew drei wertvolle Punkte und platzierte sich auf Platz 16 in der Ruder-Bundesliga.

Die Mannschaft von Trainer Friedrich Kühne setzte die Vorgaben perfekt um und zeigte im Halbfinale ihre bestee Leistung. Trotz im Vorfeld vieler krankheitsbedingter Ausfälle und zwei Wochen Training im Vierer und Zweier konnte die Crew sich um einen Platz gegenüber Berlin steigern.

Auf dem Wasserkreuz in Minden ruderte man zunächst taktisch gegen den Achter aus Hamburg. Im Achtelfinale ging es gegen den Maschseeachter Hannover, als man sich die Kraft für die nächsten Rennen schonte. Im Viertelfinale gegen den Mainzer Achter lief das Boot dann bereits recht gut. Im Halbfinale, in dem die Zeit entschiedete, in welchen Lauf man kam, mobilisierte der Kassel-Achter alle Kräfte und holte die 16. Zeit und landete am Ende nur vier Zehntel hinter dem Lokomotive-Bremen-Achter

Im Finale gab es dann das Hessenduell gegen den Achter aus Gießen. Leider fehlten hier sechs Zehntel zu Platz 15. Trotz der Niederlage verkürzte der Kassel-Achter den Rückstand in der Tabelle auf einen Punkt zum selbst gesteckten Saisonziel auf Platz 16.

Sieger in Minden war erneut der Liga Champion aus Münster. Bei den Frauen gewann das Team aus Linz vor dem Havelqueen-Achter aus Berlin. Am 3. September geht es auf dem Elfrater See in Krefeld in den vierten Renntag der Ruder-Bundesliga. red